

Ich halte mich als Tiermasseurin, Bewegungstrainerin & Humanenergetikerin (Körperarbeit) an den in Österreich geltenden Tierärztevorbehalt bzw. Ärztevorbehalt. Meine Anwendungen sind kein Ersatz für tierärztliche bzw. ärztliche Behandlungen. Die Tätigkeit des Tiermasseurs bzw. Humanenergetikers stellen keine Heilbehandlung im Sinne einer Krankheitsbehandlung dar und wird somit nur am gesunden Tier bzw. gesunden Menschen durchgeführt. Ich führe keinerlei dem Tierarzt bzw. Arzt vorbehaltenen Tätigkeiten wie Diagnosen, veterinärmedizinische bzw. medizinische Behandlungen oder Therapien durch. ALLE medizinischen und therapeutischen Handlungen sind alleinig und ausschließlich dem Tierarzt bzw. Arzt vorbehalten.